
Anfrage  in der  Fragestunde  an  Frau  Stadträtin  Elke Kahr,  eingebracht  in der Gemeinderatssitzung 
vom 15. November 2018 von Gemeinderätin Claudia Schönbacher 

 
 
Sehr geehrte Frau 
Stadträtin 
Elke Kahr  
Rathaus 
8011 Graz 

 
 

Graz, am 13.11.2018 
 
 

Betreff:  Seniorenwohnanlage Körblergasse 
                    Fragestunde 
 

 
Sehr geehrte Frau Stadträtin! 

 
 
In  der  Seniorenwohnanlage  Körblergasse  82,  82a,  82b  leben  etwa  90  Bewohner.  Von  der 
Bushaltestelle Richard‐Wagner‐Gasse führt die in diesem Bereich stark ansteigende Körblergasse zur 
Seniorenwohnanlage hinauf. Auf einer Straßenseite befindet sich ein Gehweg, an dem parallel dazu 
Parkflächen ausgewiesen sind. Auf der gegenüberliegenden Seite befinden sich auf der ganzen Länge 
lediglich drei Lichtquellen, die aufgrund der dichten Bewachsung und ob ihrer Positionierung längere 
Wegstücke gar nicht ausleuchten.  
 
Die  Senioren,  die  in  wunderschöner  erhöhter  Lage  leben,  haben  vor  allem  in  den  Herbst‐  und 
Wintermonaten  große  Schwierigkeiten,  den  kaum  beleuchteten  Gehweg  zu  benützen  und  sind 
gezwungen,  auf  den  ohnehin  schmalen  aber  vergleichsweise  besser  beleuchteten  Fahrstreifen 
auszuweichen. Auch  für  Fahrzeuglenker  ist die Benützung dieses Abschnitts  in der Dunkelheit mit 
erhöhtem Risiko  verbunden. Nicht  selten  kommt es daher  zu Verkehrsunfällen. Am  Fahrbahnrand 
befinden sich mehrere Strommasten, an denen unter Umständen Straßenlaternen montiert werden 
könnten. 
 
Aus  diesem  Grund  ergeht  an  Sie,  sehr  geehrte  Frau  Stadträtin,  namens  des  Freiheitlichen 
Gemeinderatsklubs nachstehende 

 
 

Anfrage 
gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 
 

 
Welche Möglichkeiten sehen Sie derzeit, die Ausleuchtung in diesem Bereich zu verbessern? 


